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Merci, Flavia ! Bienvenue à Nina !
La treizième assemblée générale ordinaire de l'AS CPE s'est tenue le 21 mars 2024, comme d'habitude en prélude
au congrès professionnel de deux jours. Lors de celle-ci, Flavia Wasserfallen a été remerciée sous les applaudisse-
ments après cinq ans de présidence et son successeur Nina Schläfli a été accueillie dans ses fonctions.
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Assemblée de l'association SF MVB

La présidente Flavia Wasserfallen a
accueilli les plus de 200 participants à
l'assemblée de cette année. Outre
d'autres affaires statutaires, les mem-
bres ont adopté à l'unanimité le rap-
port annuel et les comptes 2023. En
vue de la nouvelle année, Flavia Was-
serfallen a présenté un budget équili-
bré, tout en rappelant la situation fi-
nancière difficile de l'association.

Le point fort de l'assemblée générale
de cette année a été le départ de Fla-
via Wasserfallen et l'élection de Nina
Schläfli. Durant son mandat, Flavia
Wasserfallen a fait avancer de maniè-

re significative les préoccupations
stratégiques de l'association, par ex-
emple en s'engageant en faveur d'une
éducation sans violence ou d'une mei-
lleure conciliation de la vie familiale et
professionnelle. Sous sa direction,
l'image de la profession et la notoriété
nationale de l'offre de conseils aux
parents ont été renforcées et l'as-
surance qualité a été développée avec
l'introduction de l'examen profession-
nel supérieur de conseiller/ère en pué-
riculture.
La conseillère nationale PS Nina
Schläfli s'est présentée à l'élection en
tant que nouvelle présidente de l'as-
sociation. Elle s'engage depuis des
années au niveau communal pour les
intérêts de la petite enfance, par ex-
emple pour une garde d'enfants

abordable. "J'ai personnellement fait
l'expérience, en tant que mère, de
l'importance d'un conseil à bas seuil
pour les parents. De par mon travail
politique, je sais en outre à quel point
l'encouragement de la petite enfance
et les investissements dans la préven-
tion sont essentiels, mais aussi à quel
point ces deux préoccupations ont du
mal à s'imposer en politique. Ces con-
naissances me motivent à m'engager
à l'avenir pour renforcer le conseil aux
mères et aux pères", déclare Nina
Schläfli.

Les membres et le comité remercient
chaleureusement Flavia Wasserfallen
pour son grand engagement et se ré-
jouissent de renforcer, avec la nouvel-
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le présidence, le travail important des
conseillers en puériculture et de conti-
nuer à faire avancer les intérêts des
enfants et des familles.

Le nouveau comité directeur : de gau-
che à droite : Lucia Eggel, Karin Bern-
heim, Esther Christen, Vera Toma-
schett, Nina Schläfli (présidente), Gü-
lya Brömmer et la directrice Dina Wy-
ler.

Les personnes suivantes ont pris con-
gé du comité directeur :

- Christina Reusser, CPE Lucerne

- Miriam Müller, Conseils aux parents
du canton de Bâle-Ville

- Elena Kündig, CPE Grisons

Le comité directeur remercie de tout
cœur les membres de longue date
pour leur grand engagement au cours
des dernières années !

Le procès-verbal de l'assemblée gé-
nérale de l'association ainsi que tous
les documents relatifs au colloque
peuvent être téléchargés dans l'es-
pace réservé aux membres du site In-
ternet de l' AS CPE.

Assemblée de l'association et con-
grès 2025

Jeudi et vendredi, 3 et 4 avril 2025
D'autres informations suivront

Dina Wyler
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